

ОРГАНЫ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ВЛАСТИ, НАДЕЛЕННЫЕ ПОЛНОМОЧИЯМИ ПО ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ ОПЕРАТИВНО-РАЗЫСКНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, КАК ОРГАНЫ ДОЗНАНИЯ

Фадеев Илья Александрович,
старший преподаватель кафедры теории и методологии государственного управления
Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации,
кандидат юридических наук, майор полиции
Ilya-fadeev@yandex.ru

В настоящей статье исследуются нормы УПК РФ, касающиеся классификации органов дознания, содержание которых, на взгляд автора, нуждается в научном переосмыслении. Базовые понятия, употребляемые для описания методологических проблем, отражающих взаимосвязь и взаимозависимость органов дознания и оперативно-разыскных органов, в названном кодифицированном законодательном акте изложены некорректно. В прикладной плоскости это в состоянии множить число случаев умышленного и неосторожного нарушения режима законности со стороны должностных лиц органов дознания и некоторых других участников уголовного процесса.

Ключевые слова: дознаватель, начальник подразделения дознания, начальник органа дознания, орган дознания, оперативно-разыскная деятельность, органы, осуществляющие оперативно-разыскную деятельность, органы исполнительной власти, организация, подразделение, структура.

EXECUTIVE AUTHORITIES EMPOWERED TO PERFORM CRIMINAL INTELLIGENCE AND SURVEILLANCE OPERATIONS AS INTERROGATION AUTHORITIES

Ilya A. Fadeev
Senior Lecturer of the Department of Theory and Methodology of Public Administration
of the Management Academy of the Ministry of the Interior of the Russian Federation
PhD (Law), Police Major

This article examines the norms of the Criminal Procedure Code of the Russian Federation concerning the classification of bodies of inquiry, the content of which, in the author's opinion, needs scientific rethinking. The basic concepts used to describe methodological problems reflecting the interrelation and interdependence of the bodies of inquiry and operational-search bodies are set out incorrectly in this codified legislative act. In the applied plane, this is able to multiply the number of cases of intentional and careless violation of the rule of law by officials of the bodies of inquiry and some other participants in the criminal process.

Keywords: the inquirer, the head of the department of inquiry, the head of the body of inquiry, the body of inquiry, operational-search activity, bodies carrying out operational-search activity, executive authorities, organization, division, structure.